

2024-06-06

Cuauhtémoc para la oposición y Álvaro Obregón para Morena

Autor: Redacción Karla Mora

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/cuauhtemoc-para-la-oposicion-y-alvaro-obregon-para-morena-12042597.html>

La disputa por los bastiones que Morena y la oposición perdieron en esta jornada electoral terminó ayer con el recuento de votos en Cuauhtémoc y la victoria confirmada para Álvaro Obregón.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa para la alcaldía Cuauhtémoc en representación de la coalición "Va X la CDMX", acusó ayer por la mañana que representantes del partido Morena tenían intenciones de robarse la elección mediante el recuento de boletas.

En 2015, en las primeras elecciones que compitió Morena por las alcaldías, obtuvo el triunfo en Cuauhtémoc, en 2018 se afianzó en su territorio, en 2021 lo perdió y en esta jornada no logró reconquistarlo.

El equipo de Morena fue quien solicitó el voto por voto en la alcaldía. Los primeros resultados que arrojó el PREP marcaban una diferencia de poco más de 12 mil votos.

Rojo de la Vega responsabilizó al senador Ricardo Monreal de comandar una estrategia en beneficio de su hija Catalina Monreal, la candidata de Morena al gobierno de la alcaldía.

En el Distrito Electoral XII de la demarcación, representantes de los partidos de oposición se confrontaron con elementos que, al parecer, eran de la Guardia Nacional. Ellos resguardaban la entrada al inmueble. Kevin Alonso Martínez, quien se identificó como representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), acusó a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la CdMx (IECM), de convocar a militantes de ese partido para reventar la sesión realizada en dicho Distrito.

"Los Monreal son muy mal perdedores y con morena y su alianza perversa están intentando cambiar lo que, todos sabemos, es el fin del Monrealato", expuso.

Expuso que en el Distrito XII ganó por más de 20 mil votos a favor de ella, lo que en el global de votos la coloca cuatro puntos arriba de su contendiente. Hizo un llamado a la ciudadanía para estar pendientes del recuento y "no permitir que se ganen a la mala lo que no pudieron ganar a la buena".

Obdulio Ávila, coordinador de campaña de Alessandra Rojo, sostuvo que es falso que Morena haya logrado recuperar cerca de nueve mil votos, ya que la diferencia se mantiene en más de 12 mil votos a favor de la candidata del PRD, PAN y PRI.

Tras cinco horas de contar voto por voto, De la Vega logró la victoria. la candidata afirmó que se reafirmó una diferencia de casi 21 mil votos contra los obtenidos por Catalina Monreal.

"Se van a hacer los conteos finales entre los dos distritos, mañana nos citaron en el Distrito IX para darnos la constancia del triunfo, de la victoria. En total, ya con los dos distritos, hay una diferencia de casi 12 mil votos, la victoria es contundente, el triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos", dijo.

Rojo de la Vega pidió al partido Morena sacar las manos del proceso y respetar la voluntad de quienes emitieron su voto. Aseguró que, en caso de impugnación por parte de Morena, dará la lucha hasta el final y se dirigió a

Catalina Monreal, su contrincante, para solicitarle "que sepa perder"; no obstante, la invitó a colaborar con ella, para realizar sus propuestas a favor de los vecinos.

"Probablemente podamos tejer puentes, para llevar propuestas que tenga ella, buenas, para las personas aquí en la alcaldía, que las llevemos a cabo. Más bien le extendiendo una mano a ella que perdió, para que tengamos buenos planes con nuestros vecinos", afirmó.

En Álvaro Obregón la disputa se invirtió. En esa alcaldía Javier López Casarín, abanderado de Morena, venció a Lía Limón, de la alianza Va X la CDMX.

En las elecciones de 2015 Morena ganó este territorio, para las de 2018 lo reconquistó, pero en 2021 no pudo vencer a Lía Limón. Ella aspiraba en esta jornada a la reelección.

Los primeros resultados que arrojó el PREP marcaban una diferencia de poco más de 10 votos. Ya en la fase de cómputos distritales el abanderado de izquierda superó a Limón por 13 mil 603 sufragios.

En conferencia de prensa, López Casarín agradeció a los vecinos que depositaron su confianza en él e invitó a quienes apostaron por otras opciones políticas a dejar a un lado las diferencias y construir juntos un proyecto de futuro para la alcaldía.

Únete al canal de El Sol de México en WhatsApp para no perderte la información más importante

"Me siento orgulloso y con una gran responsabilidad porque he sido el candidato más votado en la historia de la Alcaldía, el triunfo es contundente", comentó.

El alcalde electo indicó que está en espera de establecer comunicación con la administración saliente, a fin de establecer un equipo de transición y efectuar una entrega recepción ordenada, en los tiempos que marca la ley.